

Protokoll der AG Medizin-Controlling in der GMDs-Sektion Medizinische Dokumentation

Am 20.09.2001

Ort: Köln

Zeitpunkt: 18:00 bis 18:50h

TOP 1

Professor Goldschmidt begrüßt die TN und bedankt sich für die bisherige Mit- und Zusammenarbeit in der PG Medizin-Controlling (PG Med-Co). Prof. Goldschmidt teilt mit, dass die PG-Med-Co nach Beschluß des GMDs –Vorstandes den Status einer „AG“ bekommen hat.

Weiterhin teilt er dem Plenum mit, dass er als Vorsitzender der PG zurücktreten wird.

TOP 2 Neuwahl des Vorstandes

Als Kandidaten für den neu zu wählenden Vorstand werden die Kollegen

Martin Künneke, Jörg Eckardt, Hubert Greiff, Gerhard Sitzler vorgeschlagen.

Das Plenum ist einstimmig mit einer öffentlichen Wahl einverstanden.

Die Wahl des neuen Vorstandes erfolgt in offener Wahl einstimmig, mit 4 Enthaltungen:

Martin Künneke, 1. Vorsitzender

Jörg Eckardt, Stellvertreter

Hubert Greiff, Stellvertreter

Gerhard Sitzler, Stellvertreter

Prof. Dr. Andreas Goldschmidt wird zum Ehrenvorsitzenden gewählt.

Die gewählten Kandidaten nehmen die Wahl an, um 18:17h ist die Wahl abgeschlossen und M. Künneke übernimmt den Vorsitz.

TOP 3

- M. Künneke stellt in seinem Eingangs-Referat den Aufgabenbereich und eine Definition des „Medizin-Controllers“ aus seiner Sicht dar.
Der Vorschlag wird diskutiert und das Plenum beauftragt den Vorstand, die Entwicklung eines Leitbildes bis zur KIS-Tagung (Heidelberg) im März 2002 voranzutreiben. Das Referat kann von M. Künneke bei Bedarf aus dem „yahoo-Verteiler“ heruntergeladen werden.
- Kommunikation zwischen den Landesgruppen:
Vorschlag: Entwicklung einer Kommunikationsbasis auf Internet-Basis (yahoo-group) analog der Landesgruppe Hessen.
Der Vorschlag wird einstimmig angenommen.

Um 18:50h schließt der Vorsitzende die Sitzung der AG-Medizin-Controlling

Hubert Greiff
(für das Protokoll)